



 EDUCACIÓN

JOSÉ LUIS ROCA



► El presidente de La Caixa, Isidre Fainé, y el ministro Ángel Gabilondo, con los becados, ayer en Madrid.

La Caixa otorga 100 becas para cursar másteres en España

► Los elegidos, entre 884 candidatos, tienen una nota media de 9

EL PERIÓDICO
MADRID

Cien jóvenes españoles con una nota media de 9 recogieron ayer el diploma de beneficiarios de una beca de La Caixa, dotada con casi 30.000 euros, con la que iniciarán en septiembre sus estudios de máster en las universidades españolas de mayor prestigio.

En total solicitaron la ayuda 884 estudiantes.

Doce de los elegidos son de Barcelona. Tres de estos se han decantado por estudios sobre arquitectura avanzada en la Politécnica de Madrid. Otros dos profundizarán en su formación sobre biología molecular e historia del arte en otras universidades madrileñas y el resto en centros de Salamanca, Granada, Santiago de Compostela y País Vasco. No obstante, la Politécnica de Catalunya será la que más becarios recibirá.

«En 1982, cuando nació el pro-

grama [para centros del extranjero], nuestras universidades no eran centros de excelencia. La situación mejoró y a partir del 2005 lo iniciamos en España», recordó Isidre Fainé, presidente de La Caixa y su fundación. Desde entonces la entidad ha invertido 11,34 millones de euros en 624 becarios en España y 97,4 millones para formar 2.541 licenciados en el exterior. «Ahora son más necesarias que nunca», aseguró el ministro de Educación, Ángel Gabilondo, quien pidió a los escogidos que trabajen por el país. ≡